

Main Partner Treff GmbH:

Die Experten in Sachen Liebe

MAINASCHAFF (db). Wer an Partnervermittlungen denkt, hat oft viele Vorurteile im Kopf: die Agenturen sind nur am Geld interessiert und die Menschen, die sich dort melden, sind irgendwie seltsam. Doch wer die Agentur Main Partner Treff in Mainaschaff betritt, weiß, dass das Klischees sind. Thomas und Susanne Krämer haben es sich zusammen mit ihren sechs Mitarbeitern zur Aufgabe gemacht, auf seriösem und einfühlsamen Weg einsame Herzen in Liebe zu vereinen. Die Erfolgsbilanz spricht für sie.

„Bei uns suchen ganz unterschiedliche Menschen den

passenden Partner“, erklärt Susanne Krämer. „Leute, die zu wenig Mut haben, um auf andere zuzugehen, die einen Partner durch Trennung oder Krankheit verloren haben, die beruflich sehr eingespannt sind, im Alter von 20 bis 80 Jahren.“ Um für jeden Kunden den oder die einzig Richtige zu finden, nehmen sich die Vermittler viel Zeit, die Person, ihre Bedürfnisse und Erwartungen kennenzulernen. Intensive Gespräche finden statt – beim Kunden zuhause oder in der Agentur am Glockenturm 6 in Mainaschaff. „Wir begleiten unsere Kunden, stehen ihnen mit Rat und Tat zur Seite. Wir bieten, im Gegensatz beispielsweise zu den verschiedenen Internetportalen, mehr

als nur den Austausch von Adressen. Wir suchen gezielt nach dem einen besonderen Menschen, der zum Kunden passt und nehmen dem Suchenden die Unsicherheit“, erläutert die Chefin.

Aus Singles werden Verliebte

Haben die Vermittler die Gewissheit, einen möglichen Partner gefunden zu haben, stellen sie einen Kontakt her. Ab jetzt gilt „alte Schule“: Der Mann ruft die Frau an, man unterhält sich, verabredet ein Treffen, bei dem man herausfinden kann, ob die Chemie stimmt und der Funke überspringt. Wie gut das Gespür und die Arbeit der Vermittler ist, beweist die Statistik: 80% der Kunden liegen nach spätestens fünf Verabredungen in den Armen eines neuen Partners.

Ist aus zwei unglücklichen Singles ein Liebespaar geworden, sind nicht nur diese, sondern auch die Vermittler der Partneragentur begeistert. „Es ist so schön, zu sehen, wie zwei einsame Herzen zusammen kommen, die Menschen wieder glücklich und hoffnungsvoll sind und sie von innen heraus stählen. Dann wissen wir, warum wir uns für die Liebe so stark machen“, so Susanne Krämer.

